

PREMIOS A LAS MEJORES TESIS DE DOCTORADO Y MAESTRÍA DEL IIUNAM

Felicitemos a Diana González Tenorio, de la Unidad Académica Juriquilla quien se hizo acreedora a esta distinción con la investigación doctoral Evaluación de los impactos económicos y ambientales de la producción de biocombustible líquido de segunda generación bajo el concepto de biorrefinería, esta investigación la realizó con la asesoría de la Dra. Idania Valdés.

Igualmente, nos da mucho gusto que Misael Ramírez Lozano recibió esta distinción por su trabajo Control de oxígeno disuelto en lagunas de alta carga (HRAP) empleadas para el enriquecimiento de biogás bajo condiciones de intemperie, cuyo tutor fue el Dr. Armando González Sánchez.

Ambos reconocimientos los entregó la Dra. Rosa María Ramírez Zamora minutos antes de presentar su Tercer Informe en el Auditorio José Luis Sánchez Bribiesca.

A todos ellos ¡felicidades! |

